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" The show must go on " 

 

 

Ta philosophie de vie ? 

Comment es-tu arrivé à créer ton 

entreprise en prenant une franchise ? 

En sortant de l’IFAG en 2007, je voulais 

aller dans la grande distribution et suis 

rentré dans le Groupe Savencia (Soparain 

Bongrain à l’époque) en tant que 

commercial, puis j’ai été démarché par 

Intersnack (Vico, Curly, Monster Munch,..) 

pour occuper le même poste. Ensuite j’ai 

rejoint Lidl en tant que responsable de 

réseau (gestion de plusieurs magasins et 

une quarantaine de personnes).  

Ma conjointe ne pouvant se faire muter en 

Bretagne, c’est moi qui ai fait le chemin en 

abandonnant mon poste pour la retrouver 

au Mans puis en reprenant le magasin 

deNeuville du Mans en 2013. 

Aujourd’hui, je suis gérant de mon point de 

vente qui réalise 260 K€ de CA en 2021. Il 

faut être polyvalent et avoir des 

compétences dans les RH, mais aussi 

savoir piloter plusieurs budgets 

(communication, investissements), savoir 

calculer une marge, et développer sa 

masse de marge. 

Quelle est ton offre ? 

DeNeuville est spécialisé dans les bonbons 

de chocolat noir (avec plus de fèves de 

cacao que de sucre ou graisse). Je 

propose quelques produits annexes 

comme de la confiture artisanale. 

 

Les tendances à venir dans                      

ton métier/secteur ? 

Associer la vente du chocolat à d’autres 

produits sera sans doute une tendance 

demain. D’ailleurs De Neuville a monté 

une alliance avec Comtesse du Barry et 

Nicolas en ouvrant une première boutique 

« Savour Histoire de gourmets » à Vichy 

Nous sommes également sur des 

produits liés à la mondialisation du 

commerce. Par exemple, les feux de 

forêts en Californie vont avoir un impact 

sur le prix des produits chocolatés, car il 

s’agit du 1er exportateur mondial 

d’amandes. Des instabilités politiques 

dans des pays comme le Ghana ou la 

Côte d’ivoire (50% de la production 

mondiale de fèves de cacao) jouent sur le 

prix du cacao. 

Ce que la vie t’a appris ? 

On peut apprendre de tout le monde et il 

n’y a pas de questions idiotes, car une 

personne qui pose une question montre 

son implication et permet de savoir si elle 

a bien compris. 

Et pendant ton temps libre ? 

Ma famille et mes 3 enfants, du running et 

des soirées entre IFAGuiens 

d’Angers 😊 

Liens utiles 
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